

こだま No.1

宇都宮市立旭中学校 学校だより
平成31年4月25日



《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】

「世界の旭中学校 私がそれを代表する」

1. 私たちは、心をこめてあいさつをします。
2. 私たちは、時間を守り自ら学習に励みます。
3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し助け合います。
4. 私たちは、進んで動きます。
5. 私たちは、社会生活のルールを守ります。



平成31(2019)年度スタート



校庭の桜の花びらが風に吹かれひらひらと宙に舞う中、花壇の花も色鮮やかに咲き誇り始めました。いよいよ平成31(2019)年度の始まりです。昨年度に引き続き校長を務めます松本良雄と申します。どうぞ、よろしく願いいたします。この度の定期異動で、教職員16名が転退職し、新たに14名の仲間を迎えました。そして、4月9日には161名の新入生が入学し、全校生徒476名で新年度がスタートしました。本校は昨年度創立70周年を迎えました。昭和23年の創立以来、地域や卒業生の皆様に愛され、長い時を刻んできました。このような恵まれた環境の中で、生徒は元気に活動し、その活躍の足跡も残してきました。71周年を迎えた今年度、まもなく迎える新たな時代「令和」にふさわしく、新たな歴史を築き未来に進んでいきたいと考えております。

現在、大きな教育改革の時期にあり、時代とともに、世の中も大きく変化しています。そのような中でも未来を切り拓いていける生徒を育成できるよう学校経営に努めてまいります。

今年度の学校経営のテーマを「誰もが安心して通い、学び、活力にあふれる学校」としました。また、スローガンは昨年度同様「未来へ躍進 旭中」としました。職員一同全力で教育活動に取り組んでまいりますので、今後とも、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度も、毎月、学校だよりを発行し、学校の情報等を提供させていただきます。学校のホームページにはカラーで掲載しております。また、学校経営方針をはじめ、生徒の様子、各種便り等も掲載しておりますので、ぜひ、ご覧くださるようお願いいたします。

今年は、桜の開花後気温が低い日も多く、桜の花が長持ちしました。満開の桜も長く見ることができました。

9日は季節外れの降雪となり、桜と雪のコラボもまた素敵でした。



着任式・始業式 (4月8日) 進級おめでとう! 「あ・さ・ひ」



8日の着任式では、新たに着任した教職員を代表して、大川美子副校長があいさつをしました。生徒との初めての対面でしたが、代表の田中紗瑛子さんのあいさつと明るく元気な生徒たちの歓迎を受け、新任職員は皆、緊張もほぐれ、旭中学校の一員となったことに喜びを感じました。

また、始業式では、生徒たちは自覚と意欲に満ちた素晴らしい態度で臨むことができました。2年生の黒崎晏さんと3年生の高野喜生さんが、代表で新年度の抱負を発表しました。改めて生徒一人一人が自分の決意を確認するとともに、新年度への意気込みを感じることができました。

私からは生徒へ、「あさひ」の文字で3つのメッセージを伝えました。



あ 安全で明るく
さ さわやかに
ひ 広げよう (知識・仲間)



入学式（4月9日） 入学おめでとう！ 「は・じ・ま・り」

は はつらつ
じ 自信
ま 真心
り リズム

午前9時より本校体育館において入学式が行われました。新入生161名は、旭中学校の制服に身を包まれ、緊張の中にもさわやかな表情で入場しました。

また、認証呼名の際には元気に返事をし、立派な態度で式に臨むことができました。中学校生活の始まりです。校長式辞のなかで、「はじまり」を大切にしたいという思いを伝えました。新入生を代表して、酒井堇花さんがあいさつをしました。そのなかで、「中学校で一番楽しみなのは、新しい友達との出会いです。」と述べました。また、在校生を代表して、生徒会長の増渕矢弥子さんが歓迎の言葉のなかで「新たな自分を見つけ、友と一緒に、今しかないこの大切な時間を過ごしましょう。」と述べました。これから、たくさんの出会いがあります。人だけではなく、新しい勉強や運動、また物との出会いもあります。様々な出会い、そして時間を大切に、素敵な中学校生活を送りましょう。



PTA総会・授業参観・学級懇談（4月17日） お世話になりました。

17日にはPTA総会が開催されました。金子正明会長には一年間会長職を務めていただき、役員の皆様と一体となって本校教育の充実にご支援をいただきました。ありがとうございます。今回退任されたPTAの皆様には、これまでのご支援に厚く感謝申し上げます。今年度は稲見浩一新会長のもとでPTA活動が推進されることとなりました。これまで同様、学校とPTAの連携・協力を大切にして生徒たちの教育に尽力してまいります。また、続いて行われた授業参観と学級懇談にも大勢の方に出席していただきありがとうございました。



GW10連休 令和時代のはじまり（時間を大切に！）



いよいよ、10連休のゴールデンウィークが始まります。その中で4月30日には天皇退位の礼の儀式が、5月1日には新天皇即位の礼の儀式が行われ、令和時代を迎えます。30年前、昭和から平成に移り変わったとき、改めて昭和を振り返り、新時代に大きな希望をもったことを思い出します。

次の元号を知らながら時代が変わる瞬間を体験することは初めてのことです。大変貴重な時間になると思います。ぜひ、ご家庭で令和時代への希望を話し合うなどして、有意義にお過ごしください。